



PABLO OVALLE ISASMENDI/ AGENCIAUNO

José Miguel Castro dijo que “no voy a hacer sesiones especiales”.

Presidente de la Cámara: “El aborto no es prioridad”

José Miguel Castro dijo que no pondrá en tabla el proyecto que ingresará el Gobierno.

El presidente de la Cámara de Diputados, José Miguel Castro (RN), se refirió ayer al reciente anuncio que realizó el Presidente Gabriel Boric, quien dijo que esta semana ingresará al Congreso un proyecto sobre aborto legal.

Castro dijo a radio Cooperativa que a menos que el mandatario le ponga urgencia al proyecto, él no lo pondrá en tabla, “porque siento que no es prioridad para los chilenos, en ningún caso”.

“No voy a andar haciendo sesiones especiales -que es lo que está dentro de mis potestades- o poniéndolo en tabla, tratando de sacar algunos proyectos de seguridad o de economía para poner esto otro. Que se quede esperando el sueño de los justos si es que es necesario, porque para mí, no es prioridad”, insistió.

Por su parte el presidente del Senado, Manuel José Osandón (RN), dijo que “todo el mundo sabe cuál es mi postura sobre el aborto. No entiendo por qué en una situación tan complicada le hablan a su electorado en un tema que hoy está resuelto en Chile” y aseguró que esto sólo “desvirtúa la discusión de los verdaderos problemas”.

En tanto, la presidenta del Colegio Médico, Anamaria Arriagada, también le ve peros al proyecto. “Yo diría que, en temas de aborto, todavía hay mucho que hacer por hacer valer la ley de aborto en tres causales”.

La precandidata presidencial del PC, Jeannette Jara, dijo en el debate del oficialismo en radio ADN que el debate sobre el aborto “se pudo dar con anticipación”.